

## **Über unser uns**

Die Leier-Gruppe ist seit 1985 erfolgreich in Ungarn tätig und hat im Jahr 2006 ihr Dienstleistungsangebot um eine weitere Tätigkeit ergänzt: die Firma hat begonnen, eigens entwickelte hochwertige Immobilien zu bauen und professionell zu bewirtschaften. Die Nutzung und Verwaltung dieser Immobilien wird von der Immobilienverkaufsabteilung aus gesteuert, die sich in der Firmenzentrale in Győr befindet.

Die Investition, Entwicklung und Verwaltung von Immobilien stellen einen sich rasch entwickelnden Bereich dar und erstrecken sich nicht nur auf Győr, das als Zuhause der in Ungarn tätigen Unternehmenszentrale gilt, sondern auch auf ganz Westungarn.

Im Immobilienportfolio von Leier gibt es moderne und imposante Bürohäuser von Kategorie „A“, exklusive Neubauwohnungen in der Innenstadt, Geschäftslokale, Industrieimmobilien, Hotels und Grundstücke, die in einer „built-to-suit“ Konstruktion angeboten werden.